

La Confederación invertirá 150.000 euros en el control del agua en el Pantano



REDACCIÓN La Confederación Hidrográfica del Júcar invertirá 150.000 euros en la modernización del sistema de control del nivel de agua de la presa del Pantano de Elche, lo que influirá en el caudal del río. De esta manera quedará eliminado un sistema de que está obsoleto, por lo que se prevé que sea sustituido en el próximo ejercicio presupuestario. La decisión fue ratificada en la reunión mantenida ayer entre representantes de la Confederación del Júcar, del Ayuntamiento de Elche y de la Acequia Mayor del Pantano para determinar el plan de seguridad de la presa, así como la gestión que se ha de desarrollar, "una vez concluyan las obras que se harán para reparar las deficiencias que se observaron durante la puesta en marcha de la presa", señaló Enrique Sáez, gerente de Aigües d'Elx, empresa que se hará cargo de la gestión.

Por su parte, el concejal de Urbanismo, Alejandro Pérez, alabó el nuevo sistema de manipulación al considerarlo "adecuado para controlar la cantidad de agua que hay embalsada". En la reunión también se habló sobre las obras del Trasvase Júcar-Vinalopó, asegurando la Confederación que estarán en un plazo de seis meses a falta entonces de las obras del postrasvase que ha de acometer la Generalitat.



Reunión que ayer se celebró en Valencia sobre el Pantano INFORMACION